

www.coe.int/cybercrime



Strasbourg, version 23 October 2023

T-CY (2023)13

**Cybercrime Convention Committee /
*Comité de la Convention sur la cybercriminalité (T-CY)***

T-CY 29

**29th Plenary of the Cybercrime Convention Committee /
*29^e réunion plénière du Comité de la Convention sur la cybercriminalité***

Agenda/Ordre du jour (draft/projet)

Monday/*Lundi* 11 December/*décembre* (9h30 Romania/ Roumanie) –
Tuesday / *Mardi* 12 December/ *décembre* (18h00 Romania/Roumanie) 2023

Bucharest, Romania and online/Bucarest, Roumanie, *et en ligne*

Draft agenda / Projet d'ordre du jour

(Please note that agenda items marked with * are for decision by the members representing contracting Parties to the Convention)

(Veuillez noter que les points de l'ordre du jour marqués d'un * doivent faire l'objet d'une décision par les membres représentant les Parties contractantes à la Convention)

<p>1. Opening of the 29th Plenary and adoption of the agenda</p>	<p>1. Ouverture de la 29^e réunion plénière et adoption de l'ordre du jour</p>
<p>2. State of signatures, ratifications and accessions to the Budapest Convention and its Protocols</p> <p>Information provided by the Secretariat.</p>	<p>2. État des signatures, des ratifications et des adhésions à la Convention de Budapest et à ses protocoles</p> <p>Informations fournies par le Secrétariat.</p>
<p>3. Information provided by Parties and Observers</p> <p>T-CY members are invited to provide an update on steps taken towards signature and ratification of or accession to the First and Second Additional Protocols.</p> <p>Observer States are invited to provide an update on the status of ratification and accession to the Budapest Convention.</p> <p>States and organisations are invited to share additional information on relevant developments.</p> <p>States and organisations are invited to submit written contributions prior to the Plenary.</p>	<p>3. Informations fournies par les Parties et les observateurs</p> <p>Les membres du T-CY sont invités à fournir une mise à jour sur les mesures prises en vue de la signature et de la ratification ou de l'adhésion au Premier et/ou au Deuxième Protocole Additionnel.</p> <p>Les États observateurs sont invités à fournir une mise à jour sur l'état de ratification et d'adhésion à la Convention de Budapest.</p> <p>Les États et les organisations sont invités à partager des informations supplémentaires sur les développements pertinents.</p> <p>Les États et organisations sont invités à soumettre des contributions écrites avant la plénière.</p>
<p>4. T-CY Workplan 2024 – 2025*</p> <p>T-CY members are invited to consider the draft T-CY Workplan 2024 – 2025 in view of adoption.</p>	<p>4. Programme de travail du T-CY 2024-2025</p> <p>Les membres du T-CY sont invités à examiner le projet de programme de travail du T-CY 2024-2025 en vue de son adoption.</p>
<p>5. Financial resourcing of the T-CY (Action 5.1 of the T-CY workplan)</p> <p>The Secretariat will provide information on resources available for the T-CY.</p> <p>T-CY members are invited to discuss the funding of the T-CY.</p>	<p>5. Ressources financières du T-CY (Action 5.1 du programme de travail)</p> <p>Le Secrétariat fournira des informations sur les ressources disponibles pour le T-CY.</p> <p>Les membres du T-CY sont invités à discuter du financement du T-CY.</p>
<p>6. T-CY assessments* (Action 2.2 of the T-CY workplan)</p>	<p>6. Évaluations du T-CY* (Action 2.2 du programme de travail)</p>

<p>T-CY members are invited to consider the draft report by the Bureau on the assessment of Article 19 of the Convention on Cybercrime – “search and seizure of stored computer data”.</p>	<p>Les membres du T-CY sont invités à examiner le projet du rapport du Bureau sur l'évaluation de l'article 19 de la Convention sur la cybercriminalité – « Perquisition et saisie de données informatiques stockées »</p>
<p>7. Functioning of the 24/7 Network of contact points*</p> <p>T-CY members are invited to consider an update on the functioning of the 24/7 Network of contact points.</p>	<p>7. Fonctionnement du réseau de points de contact 24h//7*</p> <p>Les membres du T-CY sont invités à examiner une mise à jour sur le fonctionnement du réseau de points de contact 24/7.</p>
<p>8. UN treaty process (Action 4.4 of the T-CY workplan)</p> <p>T-CY members and observers are invited to exchange views regarding the Ad hoc committee to elaborate an international convention on countering the use of ICTs for criminal purposes</p>	<p>8. Processus de négociation du traité des Nations Unies (Action 4.4 du programme de travail)</p> <p>Les membres et les observateurs du T-CY sont invités à échanger leurs points de vue concernant le Comité spécial chargé d'élaborer une convention internationale générale sur la lutte contre l'utilisation des technologies de l'information et des communications à des fins criminelles.</p>
<p>9. Any other business</p>	<p>9. Questions diverses</p>
<p>10. Date of the 30th T-CY Plenary*</p> <p>T-CY members are invited to decide on the proposal to hold T-CY 30 on 18 – 20 June 2024 in Strasbourg.</p>	<p>10. Date de la 30^e réunion plénière du T-CY*</p> <p>Les membres du T-CY sont invités à se prononcer sur la proposition de tenir la 30e réunion plénière du 18 au 20 juin 2024 à Strasbourg.</p>
<p>11. Conclusions and adoption of the meeting report</p>	<p>11. Conclusions et adoption du rapport de la réunion</p>